



本殿

歴史ある街・大川を

全国へ発信したい

風浪宮

宮司 阿曇 史久さん

あ
す
み

今日は特別編として、風浪宮の宮司である阿曇さんに風浪宮について様々なお話を伺いました。

「おふろうさん」と大川

風浪宮は大川市酒見にあり、「おふろうさん」の名で親しまれているお社です。中世では「風浪大權現」、明治から戦前までは「風浪神社」と呼ばれていたこともあったそうです。この風浪神社は柳川市内にもあり、以前柳川藩が治めていた時代の御分靈が祀られています。この風浪神社は柳川市内でもあります。阿曇さんは、風浪宮は柳川藩だけではなく、佐賀藩にも縁があることをお話しされました。

「参道を下った左手には、酒見城がありました。酒見城は築後川を制する城で、以前は権力の境目にもなった場所でした。

明治時代に旧国宝指定を受けおり、これは太宰府天満宮などと同時期だったこと。福岡県内では筥崎宮の次に古い建物で、阿曇さんは「地域の皆様に守つて頂いて今日がある」ともお話しされました。ではなぜ風浪宮がいまの場所に建てられたのか。その歴

した。酒見城を治めているか否かで力関係もぐつと変わつてきましたね。江戸期は久留米藩でしたが、一時期は柳川藩や佐賀藩だったこともあります。その間、江上・八院合戦など様々な戦乱がありましたが、風浪宮の本殿だけは焼き討ちから免れ、国の重要文化財になりました。現在の本殿は永禄三年の建物です。回廊や楼門などは消失してしまいましたが、どの武将も本殿には手を付けなかつたようです



